



An alle
Vereinsmitglieder

Infobrief Nr. 2

14.10.2006

Liebe Vereinsmitglieder,

wie bereits im letzten Jahr wollen wir zum Ende des Jahres alle Mitglieder über einige Aktivitäten des Vereins informieren. Aktuelle Informationen erhalten Sie weiterhin unter www.rth-christoph2.de.

Im letzten Jahr ist der Verein wieder etwas gewachsen, wir haben zur Zeit einen Mitgliederbestand von 120 Mitgliedern.

Der Vorstand hat sich etwas verändert: Edgar Lang schied aus persönlichen Gründen aus. Wir danken ihm für sein großes Engagement für den Förderverein. Sabine Jobmann wurde Schriftführerin und Dr. Thomas Auhuber hat das Amt des Beisitzers übernommen.

Auch in diesem Jahr sind wir wieder in der Öffentlichkeit aufgetreten und haben über unsere Arbeit informiert.

- Tag der Offenen Tür der BG Unfallklinik
- Straßenfest in Seckbach
- Hessentag in Hessisch Lichtenau
- Öffentliche Präsentation in Rödermark-Urberach

Leider wurde im Rhein-Main-Gebiet der Ruf der Fördervereins wiederholt von dubiosen Drückerkolonnen geschädigt, die für den „Erhalt des Christoph 2“ sammelten. In diversen Pressemitteilungen stellten wir klar, dass der Förderverein niemals Haussammlungen durchführt. Wir bitten darum, wann immer Sie von Sammelaktionen im Namen des Christoph 2 hören, die Station, das RP Gießen und / oder die Polizei zu informieren.

Folgende Neuanschaffungen für die Luftrettungsstation RTH Christoph 2 wurden durch den Förderverein getätigt:

- persönliche Fliegerhelme für jeden Rettungsassistenten
- Metallspinde zur Aufbewahrung der persönlichen Einsatzrüstung
- Mobiler Überwachungsmonitor (EKG, Sauerstoffsättigung, Blutdruck)

Der Förderverein konnte gemeinsam mit der Station anlässlich des Abschieds von Pilot Jupp Simon nach über 35 Dienstjahren beim BGS ein kleines Abschiedsfest ausrichten.

Folgende Projekte sind für die Zukunft geplant:

- Schaffung eines Fonds zur Förderung der Weiterbildung der Crew.
- Beschaffung eines zusätzlichen Notfallrucksacks für Öffentlichkeitsarbeit
- Überarbeitung und Umstellung der Internetseite des Fördervereins sowie des RTH (www.rth-christoph2.de).

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung des Fördervereins.

Für den Vorstand

Dr. Uwe Schweigkofler